

En medio de discusión por responsabilidades

Gobernador Jorge Flies responde por mal estado en las calles

Frente a las crecientes críticas por el deterioro vial en sectores de Punta Arenas y Natales, el gobernador regional Jorge Flies Añón, aseguró que ya existen proyectos aprobados y en ejecución para enfrentar esta problemática. “Hace algunos años entregamos equipamiento al municipio para el bacheo, y actualmente tenemos iniciativas por casi 5.000

millones de pesos en conjunto con el Ministerio de Vivienda y Urbanismo”, señaló la autoridad.

Además, anunció que se viene una segunda etapa para ambas comunas, en coordinación con el Serviu y los municipios. Flies enfatizó que el Gobierno Regional está disponible para financiar proyectos que le sean presentados por las instituciones competentes.

La declaración se suma a los recientes cruces de responsabilidades entre Serviu, municipio y GORE por el abandono de múltiples calles, especialmente en sectores periféricos donde el paso del invierno ha agravado el deterioro. Las obras mencionadas forman parte del plan actualmente en licitación, cuya adjudicación está prevista para fines de agosto.